



株式会社 JTB  
代表取締役社長

## 山北 栄一郎 YAMAKITA EIJIRO

鶴

雅グループが創業70周年を迎えたことを心よりお慶び申し上げます。また、日頃より弊社事業に多大なるご支援、ご協力を賜り誠にありがとうございます。加えて、大西社長におかれましては

創業より70年、日本を代表する阿寒摩周国立公園という類稀な環境下において、その土地ならではの歴史、自然、文化を活かしたストーリー性溢れる滞在型観光を、貴グループのみ渡つてお務めいただき、その間に新時代における持続可能なツーリズムの新たな潮流を作るべく各種改革に努めていただきましたこと、改めて心より御礼申し上げます。そして、現在も

顧問というお立場で様々ご助言をいただいていることもあります。

変心強く、重ねて御礼を申し上げる次第です。

私も社長就任時の2020年に本拠地・阿寒湖を中心とした道東の複数旅館にお世話になりましたが、各々

の地域特性を存分に活かした滞在プランに感銘を受けた記憶を今でも鮮明に覚えていました。特に鶴雅アドベンチャーベ

ースSIRIのプログラムでご案内いただいた各種アクティビ

ティは、国立公園ならではの雄大な大自然を体感するとともに、アイヌ民族が守り続けてきました。益々の鶴雅グループの

発展を心よりご祈念申し上げ、

創業70周年のお祝いの言葉とさ

ります。

常に時代のトレンドを先取りしつつ、お客様の満足度追求に

注力される企業姿勢に心から尊敬の念を抱くとともに、これからも地域貢献の道を共に歩ませていただきたく、引き続き

の連携強化を宜しくお願いし

ます。益々の鶴雅グループの

発展を心よりご祈念申し上げ、

創業70周年のお祝いの言葉とさ

ております。日本においては本格的なムーブメントが起きる直前のアドベンチャーリズムの醍醐味を一足先に堪能させていただ

きました。

常時に時代のトレンドを先取り

しつつ、お客様の満足度追求に

注力される企業姿勢に心から

尊敬の念を抱くとともに、これ

からも地域貢献の道を共に歩

ませていただきたく、引き続き

の連携強化を宜しくお願

いします。

益々の鶴雅グループの

発展を心よりご祈念申し上げ、

創業70周年のお祝いの言葉とさ

せていただきます。

JTB協定旅館ホテル連盟会長の任務を2017年から2023年までの3期6年に渡つてお務めいただき、その間に新時代における持続可能なツーリズムの新たな潮流を作るべく各種改革に努めていただきましたこと、改めて心より御礼申し上げます。そして、現在も観光業界をリードする企業にまで発展されたと理解しておら多くの学びを得る内容となつ